

ABSTRAK

Ciri Kebahasaan Teks Laporan Hasil Observasi Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Enam Lingsung.

Oleh: Novia Paramita

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan hal-hal sebagai berikut. Mendeskripsikan apa-apa saja ciri kebahasaan dari teks laporan hasil observasi siswa kelas X SMA Negeri 1 Enam Lingsung yang meliputi ciri kebahasaan mengenai repetisi, pronomina, konjungsi, dan kalimat defenisi dalam teks laporan hasil observasi siswa kelas X SMA Negeri 1 Enam Lingsung.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Penelitian ini dilakukan di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Enam Lingsung. Data penelitian ini berupa teks laporan hasil observasi siswa yang diperoleh dari sumber data penelitian yaitu dokumentasi 33 teks laporan hasil observasi siswakeselas X SMA Negeri 1 Enam Lingsung yang ditulis oleh siswa kelas X pada tahun ajaran 2021/2022. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini merupakan studi dokumentasi. Kehadiran peneliti dalam penelitian ini sebagai instrumen pengumpulan data. Daya dianalisis dengan cara mendeskripsikan, menganalisis, dan membahas data berdasarkan teori.

Hasil penelitian menunjukkan hal sebagai berikut. Secara umum ditemukan empat ciri kebahasaan teks laporan hasil observasi dalam hasil tugas menulis teks laporan hasil observasi siswa yaitu, repetisi, pronomina, konjungsi, dan kalimat definisi. Hal ini terbukti bahwa dari 33 teks yang ditulis oleh siswa, repetisi yang sering digunakan siswa yaitu repetisi pengulangan penuh, pronomina yang digunakan dalam penelitian ini yang sering digunakan yaitu pronomina penunjuk umum, konjungsi yang sering digunakan yaitu menggunakan konjungsi suborsinatif dan konjungsi koordinatif, dan telah menggunakan kalimat defenisi pada teks yang dibuat oleh siswa.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa dalam penelitian mengenai ciri kebahasaan teks laporan hasil observasi yang meliputi, repetisi, pronomina, konjungsi, dan kalimat definisi dalam teks laporan hasil observasi karya siswa kelas X SMA Negeri 1 Enam Lingsung sudah cukup baik. Tetapi, masih ada teks laporan hasil observasi yang belum memenuhi ketepatan ciri kebahasaan yang terdapat dalam teks laporan hasil observasi.

Kata Kunci : Tata Bahasa, Teks Laporan, Hasil Observasi